
Protokoll Staffeltag Frauen vom 26.7.2022 
 
 

Am 26.07.2022 um 19.30 Uhr kamen im Sportheim des SC Rot Weiß Verne 27 Personen zu 
einem Staffeltag der Frauen der Kreise PB/DT/HSK zusammen 
 
 
Top 01: 
 
Der Staffelleiter Wolfgang Spenner begrüßte die Anwesenden Vereinsvertreter, sowie den 
Präsidenten der FLVW Manfred  Schnieders , den Kreisvorsitzenden Dietmar Ape und seinen 
Staffelleiterkollegen Jürgen Raatz recht herzlich. Auch Dietmar Ape begrüßte alle 
anwesenden Gäste und entschuldigte sich für die Terminüberschneidung mit der 
Kreisarbeitstagung des Kreises Detmold. 
 
 
Top 02 und 03: 
 
Verlesung des Protokolls des letzten Staffeltages vom 15.7.2021 mit gleichzeitigem Hinweis, 
dass Wolfgang Spenner das Protokoll an diesem Abend führen würde. 
 
Top 04: 
 
Rückblick Saison 2021/2022 
 
Im Rückblick auf die Saison 2021/2022 wurden die Abschlusstabellen der Versammlung noch 
einmal den Vereinen vorgestellt. Auch die Fairnesstabellen wurden erläutert. Hierzu wurden 
dann die Meister der Saison 21/22 noch einmal gratuliert und mit entsprechenden „Pokalen“ 
und Bällen gewürdigt. Auch auf dem zurückliegenden Kreispokal wurde hingewiesen. Auch 
hier gab es entsprechend „Pokale und Bälle für die Sieger. 
 
 
Top 05 und 06: 
 
Vorstellung der Serie 2022/2023 
 
Über die Vorstellung des Rahmenspielplanes und der Einteilung der Staffeln im Kreis wurde 
auch der Spielplan zur neuen Serie den Vereinen erläutert. Bis auf eine Anmerkung über den 
letzten Spieltag (Pfingstmontag) gab es soweit keine Einwände.  
 
 
Top 07: 
 
Durchführungsbestimmungen 
 
Da die Durchführungsbestimmungen weder im Kreis noch vom FLVW vorlagen, erläuterte 
der FLVW-Präsident Manfred Schnieders einige Erneuerungen für die Serie 2022/2023. 



Zum Beispiel, die Möglichkeit 5 Auswechselspieler zu bringen. Hierzu gab es Anmerkungen 
ob das der richtige Weg ist, da die Spiele zu oft unterbrechen werden. Außerdem stellte 
Manfred Schnieders noch einmal seine Funktionen in den verschiedenen Gremien vor. 
 
 
Top 08: 
 
Pokalauslosungen 
 
Wolfgang Spenner nahm die Pokalauslosungen vor. Ihm zur Seite stand sein 
Staffelleiterkollege Jürgen Raatz.  Als Los Fee fungierte Magdalena Stascheit von 
den Spfr. Oesterholz-Kohlstädt. Zuerst wurden die Paarungen für 9er-Mannschaften 
gezogen. Anschließend die der 11er. Hier gab es eine Anregung ob man bei den Pokalrunden 
auch wieder Ein- und Auswechselungen vornehmen darf. Laut Satzung ist das im Pokal nicht 
so, erklärte Wolfgang Spenner. Zum Schluss einigte man sich, dass bei der 9er-Runde diese 
erlaubt wird. 
 
Top 09: 
 
Hallenkreismeisterschaften 
 
Wolfgang Spenner sprach die Vereinsvertreter an, ob man auch wegen der langen 
Winterpause eine Hallenkreismeisterschaft durchführen möchte. Auf der Versammlung 
konnte da keine Einigkeit gefunden werden. Jedoch bot sich Christina Buursma von der 
SJC Hövelriege an, mal in Hövelhof nach einem Hallentermin zu fragen. Sobald der bekannt 
ist, würden die Vereine noch einmal angeschrieben. 
 
Top 09: 
 
Verschiedenes 
 
Hier kam eine Anmerkung auf, ob nicht eher den Vereinen eine Richtung vorgeben kann, 
wann die Serie beginnt. Dietmar Ape erläuterte, dass es bereits Anfang Frühjahr einen 
Rahmenterminkalender gibt, wo sich jeder Verein daran orientieren kann. 
 
 
gez. 
Protokollführer  
Wolfgang Spenner 
 
 
 


